



おはなしっこっとんの読書活動

文部科学大臣表彰を受賞

平川市読書推進運動協議会おはなし部会「おはなしっこっとん」が「子供の読書活動優秀実践校・園・図書館・団体（個人）」の文部科学大臣表彰を受賞し、6月12日に市長を表敬訪問しました。

おはなしっこっとんが平成12年から実施している、子どもを対象とした月例おはなし会や読み聞かせなどの活動が評価され、今回の受賞に至りました。



若者の視点を生かしたまちづくり

令和7年度ユース議会がスタート

6月6日、若者が地域の課題を話し合い、まちづくり事業を提案する平川市ユース議会がスタートしました。

当日は高校生や大学生、社会人合わせて14人が参加し、今年度のテーマである「SNS・CM動画作成プロジェクト」に向け、第1回はアイスブレイクを行いました。市長は「平川への思いを活かし、若者目線のアイディアで魅力を発信してほしい」とメンバーを激励しました。

日本屈指のお茶の産地から

JA南さつまから知覧茶が贈呈

6月13日、当市と友好親善交流協約を結んでいる鹿児島県南九州市のJA南さつまから、市内の小中学生にお茶が贈呈されました。お茶の贈呈は平成2年から続いており、今回で14回目となりました。

贈呈式では児童・生徒代表の小和森小学校6年の須藤優心さんと菊池あさ陽さんにお茶が手渡され、2人はそれぞれお礼の言葉を述べました。



農業の魅力を伝えよう

「あなたも一流カメラマン！」農業写真講座を開催

6月15日、農業カメラマンの網野文絵氏を講師に迎え、市役所で農業写真講座を開催しました。当日は市内外から農業者など35人が参加し、農作物や農村風景を魅力的に映す方法を学びました。参加者たちは座学の後、かごや背景紙などを用いて農産物の撮影を実践しました。